## **SUISSE**

## Le 12 décembre 2003

Déclaration prononcée par le représentant du gouvernement suisse pendant la séance consacrée aux "comptes rendus des manifestations multipartenaires"

Merci, Monsieur le Président,

Je voudrais tout d'abord préciser les raisons pour lesquelles la Suisse a lancé l'idée des manifestations multipartenaires organisées pendant le Sommet. Pour le pays hôte, les principaux objectifs étaient les suivants:

- offrir une tribune de communication;
- aider toutes les parties prenantes à établir effectivement des contacts;
- créer un espace de débat informel en vue d'alimenter les débats officiels;
- enfin, favoriser la collaboration et donc la mise en place de partenariats susceptibles d'aller bien au-delà de la première phase de Genève du SMSI.

Les partenaires qui nous ont aidés à concrétiser ce concept sont toutes les parties concernées par le processus du SMSI: gouvernements, organisations internationales, ONG, société civile, secteur privé, médias et diverses entités représentant les pays du monde entier.

Plus de 280 manifestations ont été organisées en liaison avec le Sommet. Il importe de noter la grande qualité et la grande diversité de ces manifestations. Des groupes aux ateliers, des expositions aux forums, des colloques aux conférences, des spectacles en direct aux événements culturels, l'ensemble de ce programme fait de ce Sommet un sommet vraiment spécial pour chacun d'entre nous.

Par ailleurs, ces manifestations couvrent un large éventail de thèmes - Les TIC pour le développement, les médias, la connectivité, les droits de l'homme, le savoir et l'éducation, la diversité culturelle, les questions de genre, les sciences, l'administration locale, les handicaps, mais aussi les investissements et les infrastructures, la jeunesse et les jeunes entrepreneurs, les populations indigènes, le bénévolat, la technologie et les sources ouvertes ou, enfin, les petites et moyennes entreprises. Cette diversité dans les thèmes a renforcé encore la phase de Genève du Sommet.

Pour conclure, Monsieur le Président, au nom de la Suisse, je voudrais remercier les organisateurs de toutes ces manifestations pour leur importante contribution à ce Sommet.

\_\_\_\_